

保護者の皆様へ

### 新型コロナウイルスに対応の御礼とご支援のお願い

拝啓

保護者の皆様におかれましては、日ごろからアフタースクールの運営に多大なるご支援とご協力を賜り、本当にありがとうございます。私は、アフタースクールを運営させていただいている放課後 NPO アフタースクール代表理事の平岩国泰と申します。このたびの新型コロナウイルス対応における御礼とご支援のお願いにて、お便りをさせていただきました。

まずは 3 月からの長期間にわたって、アフタースクールの利用において様々なご協力をいただき本当にありがとうございます。この間、お子様がお自宅で過ごされた方も多く、長く我慢をいただくことになり、本当に恐縮でありました。今後学校の再開とともに、また多くのお子様に来ていただけることを心より願っております。スタッフ一同再び子どもたちに会えるのがとても楽しみであります。

もうひとつはお願いでございます。3月より3か月以上アフタースクールでは大きな収入減少の状況になりました。当然のことですが、その間もスタッフの雇用は維持され、オンラインでお子様たちと繋がったり、再開に向けての準備をしたりしておりました。私どもは大きな組織ではないゆえ、この3か月および今後の収入減は組織としても存続が懸念される厳しいレベルのものであります。もし少しでもお助けいただけるようであれば、別紙にてご案内するご寄付にご協力いただけますと大変助かる状況でございます。そしてこれからアフタースクールにたくさんお子様が来てくださることが何よりの救いでございます。今までのように維持できるよう一同全力で頑張りますので、どうぞよろしく願いいたします。

まだまだ予断は許さない状況が続きますが、今後も、感染症予防対策を徹底しながら運営させていただきます。友達と思いきり遊ぶ時間の大切さ、好きなことに没頭できる時間のありがたみを今回私たちも強く感じました。そんな大切な時間を子どもたちとご家庭に今後も提供し続けられるようにいたします。

ここまで本当にありがとうございました。引き続き、アフタースクールをどうぞよろしく願いいたします。

敬具

2020年6月吉日

放課後 NPO アフタースクール代表理事  
平岩国泰